## Kusslerball zieht die Massen an

## Pivitsheider frönen bajuvarischer Lebensart



Detmold-Pivitsheide. Erneut hat das Mandolinenorchester bei der Organisation des Kussler Balls auf die Farben weiß-blau gesetzt, und erneut hatten die Organisatoren damit Erfolg. Bereits zum Auftakt am Freitagabend kamen viele der Gäste in Dirndl oder der Krachledernen – was ihnen prompt einen Nachlass beim Eintrittspreis bescherte.

Neu war in diesem Jahr der Fassanstich, zu dem Vorsitzender Maico Landwehr und Kassierer Maik Wiese das hölzerne Fass in Stellung brachten. Es brauchte nur zwei Hammerschläge, schon konnte das Weißbier fließen. Am Samstag feierten die Pivitsheider ganz ohne Motto, und am Sonntag spielte das Sonneborner Blasorchester auf.

Copyright © Lippische Landeszeitung 2013